



MSNBC: Invitado pide una nueva ‘Ley Patriota’

- Andrew Miiller
- [28/7/2023](#)

El presentador de podcasts de izquierda Paul Riechkhoff fue noticia de última hora el 25 de julio al decir a una presentadora de msnbc que Estados Unidos necesita una nueva Ley Patriótica orientada hacia los conservadores y los extremistas de derecha.

“Después del 11 de septiembre, creamos el Departamento de Seguridad Nacional”, dijo a Nicolle Wallace. “Hubo la Ley Patriota. Hubo un cambio masivo en toda nuestra sociedad para hacer frente a la amenaza número uno, al menos a lo que se comunicó como la amenaza número uno. Creo que necesitamos el mismo tipo de cambio tectónico. Tiene que ser algo más que ‘simplemente poder ver algo’, pero quizá nuestras leyes tengan que cambiar para responder al hecho de que alguien como Mike Flynn, el ex director de seguridad nacional, esté llamando abiertamente a la violencia de forma sistemática”.

Vigilancia masiva: normalmente sería relativamente fácil descartar a un izquierdista excéntrico como Paul Riechkhoff. Sin embargo, muchas personas poderosas en la administración de Biden comparten su actitud. Es poco probable que el gobierno estadounidense apruebe algún tipo de ley de vigilancia masiva que se dirija de forma deliberada a personas como el teniente general Mike Flynn. Pero esto se debe únicamente a que no tienen que aprobar tal ley.

En 2015, 2016 y 2017, la administración Obama vigiló ilegalmente los registros y transacciones financieras de Flynn. En 2016 y 2017, la administración Obama espía la campaña presidencial de Donald Trump. Y la administración Biden está utilizando actualmente la antigua Ley Patriota para vigilar a los padres que critican a los comités escolares que permiten la existencia de libros sexualmente explícitos en las bibliotecas de las escuelas públicas.

Guerra civil: en el vigésimo primer aniversario de los atentados terroristas del 11 de septiembre, Joe Biden dio un discurso en el que comparaba a los estadounidenses que protestaban por las irregularidades electorales ocurridas en las elecciones presidenciales de 2020 con terroristas islamistas. Semejante retórica inflamatoria es intencionalmente provocativa y sin duda ayudó a agitar los comentarios de Wallace. La izquierda radical intenta, en última instancia, desencadenar una guerra civil que requeriría el poder del Estado para sofocarla. Sin embargo, las profecías bíblicas, como Ezequiel 5:12, muestran que ningún bando ganará en esta guerra civil. Más bien, un enemigo externo se aprovechará de la división para conquistar a Estados Unidos.

Más información: lea [“Biden declara la guerra a los estadounidenses”](#).